

ABSTRAK

KAJIAN TENTANG PAJAK PERTAMBAHAN NILAI (PPN) DI KANTOR PELAYANAN PAJAK (KPP) KOTA METRO 2003-2008

Oleh

JEFRY KURNIAWAN

Yang menjadi permasalahan dalam penelitian ini adalah “Apa saja kebijakan yang dapat dilakukan oleh KPP Kota Metro untuk meningkatkan penerimaan PPN”

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana upaya KPP Kota Metro agar jumlah PKP yang aktif dapat meningkat sehingga realisasi penerimaan PPN jumlahnya bertambah serta memberikan sumbangsih pemikiran untuk KPP Kota Metro dalam meningkatkan pertumbuhan realisasi penerimaan PPN.

Adapun data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder runtun waktu (*time serries*). Sedangkan sumber data didapat dari laporan tahunan Kantor Pelayanan Pajak (KPP) Kota Metro. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif, yaitu dengan menggambarkan fluktuasi PPN di Kota Metro dan dari hasil analisis diharapkan dapat gambaran tentang upaya untuk meningkatkan penerimaan dari PPN.

Dari hasil analisis pembahasan maka dapat disimpulkan bahwa rata-rata tingkat kepatuhan PKP di KPP Kota Metro tahun 2003-2008 masih rendah yaitu 35,18%. sehingga mempengaruhi penerimaan PPN yang terlihat pada fluktuasi pertumbuhan PPN di KPP Kota Metro tahun 2003-2008. Sedangkan peluang meningkatnya penerimaan PPN di Kota Metro pada periode kajian ini sangat dipengaruhi oleh faktor eksternal, yaitu pertumbuhan ekonomi yang ditunjukkan oleh rata – rata daya pajak (*Tax Effort*) yang dapat dilakukan KPP Kota Metro

Jefry Kurniawan

yaitu sebesar 4,115%. Artinya setiap kenaikan PDRB sebesar 1% akan mempengaruhi peningkatan penerimaan PPN sebesar 4,115% di KPP Kota Metro.

Dari hasil pembahasan maka disarankan pada KPP Kota Metro supaya dapat lebih menggali potensi PPN, dengan cara petugas pajak terjun langsung ke perusahaan-perusahaan BUMN maupun swasta yang beroperasi di wilayah KPP dan wilayah kerja lainnya, sehingga PKP aktif dapat meningkat dengan demikian pertumbuhan realisasi penerimaan PPN akan meningkat juga serta KPP Kota Metro turut membantu dalam menciptakan pertumbuhan ekonomi dengan turut serta meningkatkan iklim usaha yang baik dan meningkatkan kesadaran PKP untuk melaporkan dan membayarkan PPNnya sehingga pertumbuhan penerimaan PPN di KPP Kota Metro dapat optimal.